

せせらぎみつせ

【発行】 佐賀市立三瀬公民館

〒842-0301 佐賀市三瀬村三瀬 2762-2

☎0952-56-2003

✉ kmitsuse@city.saga.lg.jp

令和4年7月末現在 人口：1,180人 男：576人 女：604人 世帯数：491世帯

三瀬公民館主催事業 報告

夏休みチャレンジプログラム「スケートボード教室」

8月20日(土) 夏休み最後のチャレンジプログラムとして、スケートボード教室を開催しました。



でも何故スケボ？。スケートボードは、70年ほど昔、世界のどこかで始まったものが、少しずつ若者の支持を集め、形式やルールを発展させ、ついに昨年は、オリンピックの正式種目にも選ばれたスポーツです。時代が生み出し、それを愛する人達の熱意と努力によって結実したものといえます。

子ども達には、自分がやりたいと思ったことなら、自分で頑張りがち仲間を増やし仲間と一緒に世の中に受け入れてもらう努力を続けられ、社会を動かすこともできるといふことを、学んで欲しいと思いました。

教えてくださったのは佐賀市スケートボード連盟会長の中尾彰宏さん以下6名のメンバーなど。参加した子ども達のほとんどが今回が初めてでしたが、マンツーマンの指導で、最後には、高低差のあるコースも進めるほどに上達しました。



スケーターが大事にしている相手を尊重して仲間と一緒に頑張る精神も学びました。

教室の最後には、記念グッズをいただき、大満足の時間となりました。

報告

三瀬校区ニュース

三瀬村人「夏祭り」コロナ対策下、3年ぶり開催

去る8月11日(木)、三瀬の若手の活動グループ「三瀬村人(むらんど)」が、3年ぶりに夏祭りを開催しました。

コロナ第7波のまっただ中とあって、ステージは従来サイズの4~5分の1ほどにして、盆踊りも行わず、出演者も地元の限られた団体だけにするなど、規模を大きく縮小しました。また、場内外を



区切り、入場時に検温や消毒を行った方々だけが入れられるようにし、受付した方にはリストバンドを着けてもらい識別できるようにするなど、コロナルールを確保しての開催となりました。

主催した三瀬村人(むらんど)のメンバーの方々は、たとえ小さくてもやるのが大事と思いここまで準備し、開催できてよかったと喜びを語っておられました。

小さいながら久々の賑やかな夏祭りの復活となりました。可愛い浴衣を身に着けた児童の姿や夜店の電球、ソースや醤油の焼ける香ばしい香りなどが、懐かしい夏の夜の時間を演出していました。



報告

三瀬公民館主催事業 報告

「夏休み子どもスクエア」体験ニュースポーツも

今年も、夏休み子ども達の居場所として子どもスクエアを設けました。ただ、今年利用した児童は昨年の半分以上。自宅等で個々人で頑張りたい子ども達が増えたのか、習い事等で友達との時間がとりにくくなった子ども達が増加したのか等と色々と思案しています。利用した児童は、友人と一緒に熱心に宿題に取り組んでいました。今年は、「体験ニュースポーツ」のコーナーを設け、5週間にわたり週に2種目ずつの競技を準備しました。いずれも興味深いもので、毎週、体験希望者が訪れ、家族で楽しむ姿も見られました。



三瀬校区ニュース

三瀬校中学部 恒例の「ヤマメの放流」体験学習

去る8月2日(火)、三瀬校中学部生徒がヤマメ放流の体験学習を実施しました。この授業は、佐賀市の川の上流に位置する三瀬の自然環境を大事にする意識を新たに、そんな郷土への誇りを持って欲しいとの思いで続けられているそうです。

これには、佐賀県、佐賀市及び地元建設業者による三修会(豆田守正会長)が協力しており、三修会は今年6000匹のヤマメを提供し、27年目になるとのことでした。



三瀬校区ニュース

第19回 三瀬村ゲートボール大会

8月24日(水)ゲートボール大会が、三瀬村スポーツ協会主催、三瀬公民館共催、三瀬村ゲートボール協会主管の下に三瀬グラウンドで開催され、5チーム約40名の方が参加されました。雨で順延されたこの日、薄曇りの中で試合は進み、優勝が第1区チーム、準優勝が第2・14区合同チームという結果になりました。最終盤は小雨の中試合を続行し、閉会式は傘をさしながらとなりましたが、昨年は無念の中止だっただけに、やれてよかった大会となりました。



三瀬校区ニュース

「三瀬村民体育大会」本年度も中止を決定

三瀬村スポーツ協会は、8月19日(金)、第1回役員会を開き、本年10月9日(日)に予定していた第51回村民体育大会について、目下の新型コロナウイルスの感染状況をふまえ、例年の競技内容や運営実態に照らし、感染機会を増大させるリスクありとして、開催中止の判断を行いました。

佐賀市からのお知らせ

便利になっていく“マイナンバーカード”申請を！

政府は今年度マイナンバーカードの普及に力を入れており、佐賀市でもその促進を図っています。マイナンバーカードは徐々に利便性が向上し、一層の活用性が見込まれています。是非取得されてはいかがでしょうか。

★マイナンバーカードのイイところ★

- ① 運転免許証のように、本人確認書類になります。
 - ② コンビニなどで住民票などの証明書が取得できます。
 - ③ 健康保険証として利用できます。(対応病院等拡大中)
- …更に自分の医療情報を活用できたり、令和6年度には免許証と一体化する計画もあります。

10月13日(木)10～12時と13～15時に三瀬公民館での出張申請受付が利用できます。ただし、マイナポイント2万円の申請は9月30日まで。この出張申請受付は締切後となります。



三瀬公民館主催事業のお知らせ

大事な血管のことがわかる「血管年齢測定会」

血管の状態は、老化や寿命を大きく左右し、食生活や運動等の状況によっても大きく異なります。その血管がどのような状態かを知る手がかりとして血管年齢があります。

来る9月29日(木)10:30～12:30、その血管年齢の測定会を明治安田生命保険相互会社のご協力を得て、三瀬公民館において行います。是非この機会にご自身の血管を知り、今後の生活にお役立てください。



ご案内

三瀬公民館主催事業のお知らせ

本年10月の「私の趣味展」 出展作品募集中

10月22日(土)～23日(日)の「田舎と都市のふれあい祭り」の期間、三瀬公民館において「私の趣味展」を開催します。皆様の作品を募集しております。(過去に未出展の作品)

▶募集部門:①絵画 ②書道 ③活花 ④手工芸 ⑤その他

(注)ふれあい祭りやポップジャムが同時開催予定のため、収録公演部門は開催いたしません。

▶申込期限:10月14日(金)▶作品提出:10月20日(木)

▶表彰:最優秀賞/佐賀新聞社賞
優秀賞/三瀬支所長賞
優秀賞/三瀬公民館長賞
参加賞(全参加者)



募集

三瀬公民館及び三瀬校区の
向こう一月間の主な予定

- 9月14日(水)行政人権相談会(三瀬公民館)
- 9月18日(日)休館日(三瀬公民館)
- 9月21日(水)～30日(金)秋の交通安全県民運動
- 9月23日(金)秋分の日/三瀬旗少年剣道大会(三瀬校)
- 10月11日(火)三瀬自治会会長会10月定例会(三瀬支所)
- 10月12日(水)行政人権相談会(三瀬公民館)

三瀬公民館からのお知らせ

佐賀市のwebサイト
「つながる三瀬」

佐賀市ホームページで、公民館の活動の他、三瀬の地域ニュースや行事等の情報をお伝えしています。



「公民館予約システム」
自宅からでも



★図書館の夏のイベント
がおわりました★

夏休みが終わり、秋の気配が少しずつ近づいてきました。図書館の夏休みのイベント「読書がんばりカード」も終了しました。夏休み期間中に本を借りたら、マグネットしおりをプレゼント。さらにシールをたくさん貼った子どもたちには、フェルトの手作りグッズもプレゼントしました！

次のイベントは秋の読書週間に予定しています。こちらにもぜひご参加くださいね。

市立図書館三瀬館からのお知らせ

★新しく入った本の紹介★

『精進ごはん～おうちでできるレシピ108～』森かおる/著



おから味噌コロッケ、夏野菜の揚げびたし、エリンギの磯辺揚げ弁当…。おかずから、おやつ、お弁当、お寺の精進ごはんまで、肉や魚を使わないおうちでできる精進料理のレシピを紹介。

『めっちゃうまい!? 昆虫食事典～見た目はヤバいが…うまい!』

もう一匹～ 内山昭一/監修・大串ゆうじ/絵
食料不足や飢餓から人間を救う存在として期待されている昆虫食。たくさんの昆虫の中から64種類を選び、思わず食べてみたくなる料理をイラストとともに紹介する。香りや食感など味の特徴を6つに分けたチャート付き。

